

"Esta información puede interpretarse como ciencia ficción o como decida el espectador; se comparte con fines de entretenimiento, aunque nos lo tomamos con la máxima importancia".

Gosia: Hola, ¡bienvenidos de nuevo! Me alegro de poder continuar. ¿Cómo has estado? ¿Cómo te has sentido al saber que no estás solo en el universo, o al menos ante la posibilidad? Sé que puede provocar todo tipo de reacciones, es natural. Este tema es uno de los más importantes de los que hay que ser consciente, ya que afecta a nuestra realidad a todos los niveles, y también hablaremos de ello en el futuro. Por ahora, continuemos donde lo dejamos y es que las razas humanoides son la norma en el universo y entre las más comunes, si no las más comunes. Gente del espacio, o gente estelar. Biológicos, físicos, como tú y como yo.

Hay innumerables otras especies, obviamente, que tendrían un aspecto diferente al de los humanos, con diferencias mentales y físicas diminutas a enormes, por dentro y por fuera, pero la mayoría de las razas humanoides interestelares, si vistieran de forma terrestre normal paseando por las calles de Kansas, no serían reconocidas como nada más que eso, alguien de Kansas o un turista.

No puedo insistir lo suficiente en lo importante que es este punto. La humanidad no es autóctona de la Tierra y no evolucionó en la Tierra, como afirma Darwin, porque sencillamente están en todas partes, al menos en este cuadrante galáctico. ¿Cómo llegaron allí? No lo hicieron, ¡siempre han estado ahí! ¿Vienen del futuro? Muchos de ellos individualmente son viajeros en el tiempo, ya que tienen esa capacidad y explicaré en detalle cómo funciona más adelante, pero no, a los que me refiero ahí arriba en el espacio ahora mismo, no, no son nosotros del futuro. ¿Son de otra "dimensión"?

Hmm... en resumen no, si consideramos las otras dimensiones como algo menos físico. Esos seres menos físicos existen pero aquí estoy hablando de las personas físicas de carne y hueso, nacidas y viviendo fuera de la Tierra. Con todas las necesidades físicas como tú y como yo. Personas. Comen, sudan, van al baño, duermen, se enfadan, se entristecen y todo lo que te caracteriza a ti también.

¿Cómo podemos llamarlos a ellos y a nosotros en general? ¿Nosotros humanos terrestres y ellos humanos espaciales? ¿Humanos Pleyadianos? ¿Humanos Centauri? Bueno, obviamente todos pueden llamarse según su lugar de origen, pero la denominación más general para todos nosotros juntos sería Lirianos, humanos Lirianos. ¿Por qué Lirianos? Tal y como lo entienden las propias razas no terrestres es que los seres humanos, en general, se han originado en los planetas que orbitan alrededor de la estrella Vega que se encuentra en la constelación de Lyra, y por lo tanto a las personas de aspecto humano de todas partes se les llama humanos Lirianos. Todos somos Lirianos, ya sea en la Tierra o fuera de ella, de la misma rama Liriana, la raza raíz de aspecto humano más antigua que se conoce hasta ahora. Todos nos parecemos y no evolucionamos en un solo planeta, como nos hacen creer

en la Tierra.

"Desde el punto de vista de un humano interestelar no terrestre, la existencia de una humanidad mayor que existe y vive entre innumerables estrellas sólo en esta galaxia es completamente natural y obvia. Tan natural que es imposible concebir la idea de que los humanos puedan evolucionar y existir sólo en un único planeta". (Mari Swa)

De hecho, analicemos esto más a fondo, ya que es importante. Para los humanos no terrestres de ahí fuera, es inconcebible imaginar que sólo existirían en un planeta. Entienden que la humanidad está en todas partes. ¿Y nosotros? ¿Cómo hemos sido programados para percibir a los extraterrestres? ¿También como humanos? Y también, ¿cómo sé todo esto realmente?

Si hemos sido condicionados a creer que los seres humanos evolucionaron y existen sólo en la Tierra, entonces, como consecuencia lógica, todos los seres no terrestres, aunque existan, deben tener un aspecto totalmente diferente al nuestro, ¿no? Por eso solemos ser bombardeados con todo tipo de imágenes de extraterrestres con aspecto totalmente distinto al humano. Extraterrestres verdes con antenas, de aspecto aterrador, etc. Esta es otra consecuencia de hacer creer a la gente que evolucionaron en la Tierra: niega la posibilidad de que cualquier otra persona de aspecto humano sea extraterrestre. Incluso si se les viera e interactuara con ellos, e incluso si te dijeran quiénes son, automáticamente se les tomaría por humanos mentirosos. Si alguien parece humano, entonces debe ser humano. Creo que el programa de lavado de cerebro de la gente hacia el acuerdo de percepción Matrix de que todos los extraterrestres deben ser "de aspecto y sonido raros" es el ataque a todos los extraterrestres Lyrianos que quieren interactuar abiertamente con la raza terrestre, incluso si eso fuera posible o permitido. ¡Esto debe cambiar!

Esta tendencia a asumir que cualquier cosa extraterrestre no puede parecer familiar también se aplica a cómo esperamos que sean sus naves y objetos. Si es familiar, debe ser humano. Si es súper raro, entonces es extraterrestre. La realidad es diferente. Muchas naves extraterrestres son muy avanzadas pero reconocibles como tecnología hecha por la mente humana, con componentes y elementos similares. Voy a explicar por qué en un poco.

(Toleka pasando). ¡Oh, mira! Justo cuando estoy hablando de las naves, tenemos una pasando muy cerca. Bueno, en realidad no estarían pasando tan cerca, está hecho así por el interés del vídeo, pero te lo estoy mostrando para que puedas ver muchos elementos aquí que son reconocibles, hechos por la mente Lyriana. Por cierto, esta es una representación de una nave espacial real. Puedes ver antenas muy largas en la parte delantera, llenas de cámaras y sensores, algunos con lentes de más de dos metros de diámetro, mirando hacia abajo. Ventanas, ya que todos los humanos Lyrianos las necesitan. No pasaría nada, por cierto, si las abrieran porque lo que mantiene presurizada la nave no es la ventana ni el casco, eso es sólo secundario. La presurización primaria proviene de los escudos que tiene cada nave. También las luces de navegación. Verde a la derecha, roja a la izquierda. Eso también se usa en el espacio, no sólo en la Tierra, ¡por cierto! Motores en la parte trasera, algunos en la delantera, y muchos otros componentes familiares. Como ves, no es una nave de aspecto extraño (aunque esas también existen), sino prácticamente fabricada por los Lyrianos humanos. ¡Y no por ello es menos extraterrestre!

Esta programación también se extiende a cómo esperamos que hablen y se comporten los extraterrestres. Si es "críptico" y "suena extraño", sería ET. Si la persona suena igual que nosotros, quizás con un ligero acento, si es que lo tiene, no puede ser alguien de fuera. ¡Otro concepto erróneo perjudicial! Añade a la mezcla todos los conceptos erróneos de la Nueva Era sobre los extraterrestres como seres de luz, orbes o ángeles, inalcanzables y enigmáticos, y lo que acabamos teniendo es un lío total. Todo lo anterior existe, por cierto, pero, de nuevo, no es la gente extraterrestre física de la que estoy hablando.

Los hechos son diferentes. La barrera entre los humanos terrestres y los estelares son muy a menudo borrosas e indefinidas, siendo la mayor y más obvia que los primeros nacen y se desarrollan en la Tierra, y los segundos no. Pero, aparte de ésta y otras muchas diferencias, también hay muchas similitudes entre nosotros, algo que todavía no muchos terrestres pueden comprender, y debemos empezar a entenderlo y no dejarnos sorprender.

"Eso es algo muy difícil de entender o aceptar para los humanos. Se imaginan que si algo o alguien es de otro planeta, sistema estelar incluso más, entonces lo que sea que tengan debe ser terriblemente exótico y diferente de "aquí". Y eso ES correcto, eso ES así. Pero no solamente. Nosotros, por ejemplo, tenemos muchos instrumentos musicales que son prácticamente idénticos a los de la Tierra. Piano y violín, como algunos ejemplos". (Aneeka de Temmer)

¿Te sorprende lo que acabas de oír? ¿Se ha colado un poco de disonancia cognitiva? ¿Pianos fuera de la Tierra? Déjame entonces darte un poco de contexto para que lo entiendas. Las culturas estelares, a diferencia de la de la Tierra, no están aisladas unas de otras, son interestelares, y constantemente comparten, cooperan e importan ideas y costumbres entre ellas. Esto incluye la importación y exportación de inspiraciones hacia y desde la Tierra. Siempre ha estado ocurriendo, simplemente es algo de lo que los terrícolas no son conscientes.

"Todo en el universo son ideas compartidas, así que la cultura está mucho más extendida de lo que la gente de la Tierra cree. Lo que significa que encuentras lo mismo una y otra vez en muchos lugares, pero dependiendo de la raza, su influencia, su morfología". (Aneeka de Temmer)

Esto ocurre no sólo por la capacidad de viaje interestelar entre razas, sino también porque cada alma, al pasar y nacer de nuevo, puede elegir un lugar diferente para su próxima encarnación, y se llevará consigo las ideas absorbidas en la anterior (tema de la reencarnación sí, lo sé, ya llegaremos a eso). ¿Recuerdas el vídeo anterior, "Cuerpo y Alma", en el que hablábamos de llevar a la vida futura las ideas y creencias aprendidas en nuestra vida? ¿Como en el caso de los niños que muestran talentos o preferencias específicas desde muy pequeños? Este es uno de los mecanismos de implantación de las ideas en otras culturas.

Hay otra razón por la que esto ocurre: el intercambio de ideas. Entre todos los

miembros de una misma especie, humana o no, independientemente de su ubicación, existe algo llamado inconsciente colectivo que nos une a todos. Por ejemplo, un caballo en Senegal actuará igual, o parecido, que un caballo en Pakistán, ¿no? Tengo un perro, y aunque tiene sus propios rasgos únicos, hay otros que comparte con otros perros de todo el mundo. ¿A qué se debe? No han estado juntos para aprender sus costumbres caninas, ¿no? No tienen por qué. Un perro será un perro, un gato será un gato, independientemente de las distancias que los separen.

Lo mismo se aplica a los humanos en la Tierra y en todo el universo. Todos procedemos de la misma rama Liriana, de la misma raíz, en ese sentido somos familia, y, a pesar de las diferentes personalidades y preferencias, compartiremos características comunes a todos los Lirianos, por muy lejos que estemos unos de otros. Además, al tener la misma morfología, no hay mucho que podamos diseñar para nuestra fisionomía. Por eso muchas de sus naves, aunque muy avanzadas, tendrán muchos elementos que nos son conocidos y no por ello serán terrestres.

"Al poseer la misma morfología, las especies adaptaron el mundo que las rodeaba a las necesidades comunes y específicas de todos los cuerpos humanos, lo que también conlleva una forma de pensar y razonar muy similar a la de los seres humanos terrestres. Así, muchas cosas de todas estas civilizaciones son comunes a las que tienen los seres humanos en la Tierra". (Mari Swa)

"El cepillo de dientes es un cepillo de dientes y la silla es una silla, con el giro que depende de la cultura. Sólo hay una cantidad limitada de cosas que se pueden hacer para una forma humana. Así que una mesa sigue siendo una mesa, tienes cepillos de dientes e inodoros. Pomos de puertas y escaleras". (Aneeka de Temmer)

Y permítame añadir otra cita interesante que explica cómo los distintos conceptos viajan de una cultura a otra, incluida la Tierra:

"Muchos piensan que algunos conceptos se originan en la Tierra, y no, muchos son importados. Esto ha estado ocurriendo desde el principio de los tiempos, y algo importante a tener en cuenta aquí es que las costumbres, modas, conceptos, arte y todo lo demás que define a una civilización en la Tierra estará directamente influenciado dependiendo del tipo de razas no terrestres que estén allí en un momento u otro de la historia de la Tierra. Desde el punto de vista de esas razas, todo es una sopa de ideas, conceptos, tecnología, arte y todo lo demás que comparten varias culturas del espacio". (Aneeka de Temmer)

¿Por qué es importante que diga todo esto? Obviamente, para que entiendas que no estás solo en el universo y que nunca lo has estado, pero sobre todo para que sepas que estás acompañado por muchos más como tú, personas estelares, tu familia Liriana, que se parecen, hablan y se comportan mucho como tú, por las razones explicadas anteriormente. Y, porque te lo preguntas seguro, la mayoría muy amables.

No puedo extenderme mucho más en este vídeo porque se me acaba el tiempo, pero déjame decirte esto, porque seguro que también te lo estás preguntando. ¿Dónde están y por qué no se dejan ver? Por qué no se muestran abiertamente, eso es algo demasiado complejo para explicarlo en este vídeo, ya llegaremos a ello, pero puedo responder brevemente dónde están.

La mayoría de las civilizaciones de ahí fuera viven pacíficamente en sus planetas y no vienen aquí, otras llevan miles de años observando y participando directa o indirectamente, otras sólo esporádicamente. Muchas, te sorprenderás, están más cerca de lo que crees y se mezclan con los humanos en la Tierra, sin ser reconocidas.

Pero, en general, y sólo refiriéndome a los que están en las naves sobre la Tierra en este momento específico, tenemos un enorme tráfico de origen no terrestre en la órbita de nuestro planeta, con naves situadas en varias alturas de órbita en todo momento, dependiendo del papel individual y la tarea de cada una de ellas. Las grandes están casi siempre estacionarias si se encuentran en una órbita más alta. Las más pequeñas se mueven por todas partes y pueden verse muchas veces como lo que los humanos llaman OVNIs. Si la grande está en la órbita baja, debe moverse porque necesita una fuerza para contrarrestar la gravedad terrestre. "La velocidad aleja la nave de la Tierra al equivalente de la atracción gravitatoria de la Tierra sobre el casco, haciendo un equilibrio. La velocidad las mantiene suspendidas. Contrarrestándola y neutralizándola" (Aneeka de Temmer). Es un pequeño dato técnico curioso al margen (muchos de ellos en el futuro, por cierto).

Y, algo importante, no los llamemos alienígenas, ya que es una asociación negativa. Esas serían las especies peligrosas para los Lirianos. De los que hablo son simplemente extraterrestres.

Y, por último, nada de esto que comparto es nuevo, es como siempre ha sido así que no hay nada por lo que estar ansioso, si es lo que puedes estar sintiendo. Sé que puede ser difícil de aceptar, pero ¿no es emocionante saber que hay mucho más ahí fuera? Y este es un buen momento para hacer una pausa y continuar con nuestros amigos de la comunidad para ver qué sintieron por primera vez cuando descubrieron que no estábamos solos. Estate atento porque, sí sí, no me he olvidado, te contaré cómo sé realmente todo esto y todo lo demás que vendrá en futuros vídeos. No te vayas, no querrás perdértelo.

TALLER COMUNITARIO

Vaya, otra gran clase. Siempre siento que serán cortas y luego no puedo dejar de compartir cosas. ¡Sólo puedo esperar que lo estén disfrutando!

Y no, no me olvidé, mencioné que diré cómo sé todo esto, ¿no? Bueno, ¿qué piensas TÚ? ¿Crees que sé todo esto por la investigación que he hecho? ¿Son sólo mis pensamientos personales? Todo lo presentado en mis videos está escrito por mí, excepto lo que está en las citas, pero todo está basado en lo que he estado aprendiendo a través del contacto directo con algunas de las personas a las que me refiero aquí como «estelares». ¿Recuerdan cuando dije que están más cerca de lo que pensamos, la mayoría de ellos directamente en nuestra órbita? Pues bien, de ahí procede toda esta información y voy a dejarlo ahí por ahora. ¿Tengo una prueba de ello? No una directa, pero recuerda que todo el sistema en la Tierra se mantiene así a propósito. Yo y nosotros sólo intentamos torcerlo un poco, porque creemos que los humanos merecen saber más. El aislamiento les ha perjudicado durante demasiado tiempo, o al menos eso es lo que yo creo. Y no, no soy de ellos, por si te lo estabas preguntando, ¡jaja! Si eres paciente y te quedas, más y más se revelará a medida

que avanzamos. Terminemos aquí por ahora.

Ah, ¿y cuál es el tema del próximo vídeo? Uno sorpresa, más personal, el comienzo de una nueva sección dentro de nuestro programa, ¡y es «Gosia Sin Guión»! Todas mis videoclases, por si no te has dado cuenta, están siempre preescritas por mí y guionizadas, pero ésta sección será totalmente espontánea, donde a veces compartiré mis propios pensamientos, revelaciones, análisis de los temas que estamos discutiendo en las clases principales. En el primer «Gosia Sin Guión», compartiré lo que yo misma sentí cuando descubrí que no estábamos solos y cómo me siento ahora al respecto. Así que, ¡hasta entonces! Gracias por estar aquí hasta ahora, y ¡hasta pronto!